



## Gemeinde Adnet

Adnet 18, 5421 Adnet

18.01.2021

Telefon 06245/84041

Fax 06245/84041-33

[www.adnet.at](http://www.adnet.at)

### Geschätzte Bevölkerung von Adnet!

## Terminvorschau Amtstage Ihrer Notare

Die nächsten Amtstage mit den **Notaren Dr. Claus Spruzina und Dr. Georg Zehetmayer** finden im **Gemeindeamt Adnet, Besprechungsraum Erdgeschoß** statt. In diesen Sprechstunden ist die erste Rechtsauskunft kostenlos.

Um telefonische Voranmeldung bei der Gemeinde unter Telefon 06245/84 041 wird gebeten.

### Sprechstunde jeweils montags von 17:00 bis 18:00 Uhr

08. März 2021

22. März 2021

05. April 2021

19. April 2021

03. Mai 2021

Notar Dr. Claus SPRUZINA und Notar Dr. Georg ZEHETMAYER, Pfliegerplatz 4, 5400 Hallein

Da derzeit Universitäten und Fachhochschulen geschlossen sind und in vielen Firmen wegen Kurzarbeit und Homeoffice auch keine Blutspendeaktionen möglich sind, ist das Rote Kreuz jetzt besonders auf die Blutspender in den Gemeinden angewiesen.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

SALZBURG

## Blutspendeaktion

Dienstag, 2. März 2021 von 16:00 bis 20:00 Uhr



im Pfarrsaal Adnet



Ein amtlicher Lichtbildausweis ist bei jeder Blutspende mitzubringen.

# ELEKTRO WENGER



WIR SUCHEN  
DICH ALS  
LEHRLING!

**LEHRE: SEHR G'SCHEIT!**

Mach dir ein Bild davon bei einem **Schnuppertag**  
Kontakt Lukas Wenger 0664/8587510 oder [lw@elektro-wenger.at](mailto:lw@elektro-wenger.at)



## **Konditor/in** oder **Pâtissier/Pâtissière** oder **Koch/Köchin**

ab März/April 2021 für Süßspeisen und Fingerfood

- Die Arbeitszeiten sind Montag bis Freitag ab 5:00 Uhr für ca. 30 bis 40 Wochenstunden
- Nachmittage, Abende und Wochenenden sind frei
- Die Entlohnung für 40 Stunden beträgt € 2.050,- brutto mit Bereitschaft zur Überzahlung

Bewerbungen bitte an: [kueche@hermann-liefert.at](mailto:kueche@hermann-liefert.at)

---

## **Offener Brief an die Gemeinde – Brandopfer bedanken sich**

Liebe Adneter,

als wir vor inzwischen fast vier Jahren zum ersten Mal hierher zu Euch gekommen sind, hatten wir sofort ein gutes Gefühl. Hier könnte ein guter Platz sein, um heimisch zu werden. Es dauerte nicht lang, da wurde aus diesem Gefühl schnell Gewissheit.

Schon während des mühevollen Baus unseres neuen Zuhauses und dem Neustart unserer kleinen Familie in Adnet wurde dieser erste Eindruck bestätigt: Wir haben uns sofort wohl gefühlt.

Anstatt heuer endgültig zur Ruhe und in den Alltag zu finden, beginnt das Jahr 2021 für uns zwar nach außen hin mit einer kleinen Katastrophe. Aber in allem Unglück liegt auch etwas Gutes: Die große Unterstützung, die viele Hilfe und vor allem das Mitgefühl, das wir seit unserem Unfall am 5. Januar von allen Seiten der Gemeinde erfahren durften, hat uns überwältigt, uns enorm weitergeholfen und – ganz offen gesagt – auf gewisse Weise auch ein wenig überfordert. Daher ist es uns ein dringendes Bedürfnis uns hierfür bei Euch allen recht herzlich zu bedanken. Jeder Zuspruch, jede Geste und jede Hilfe, ganz gleich ob wir sie annehmen konnten oder nicht, hat uns in den Tagen danach sehr geholfen.

Unser ganz besonderer Dank gilt dabei den Feuerwehren aus Adnet und den benachbarten Gemeinden, die durch ihre zahlreiche und unglaublich schnelle Hilfe eine noch ungleich größere Katastrophe erfolgreich verhindern konnten. Dafür können wir Euch gar nicht genug danken.

Diese vielen positiven Erfahrungen, die wir schon in den vergangenen Jahren, jetzt aber ganz speziell in diesen schwierigen Tagen machen durften, hat uns wiederum in einem nur noch mehr bestätigt: Wir haben hier unsere Heimat gefunden, viele Menschen, mit denen wir unser Leben teilen möchten – und eine Gemeinschaft, in der unsere zwei Töchter groß werden sollen. Wir müssen vielleicht erst noch etwas neue Kraft schöpfen, aber dann richten wir unsere Blicke wieder nach vorne und starten den Wiederaufbau.

Ein herzliches Vergelt's Gott für eure Hilfe - und vielleicht schaffen wir es ja, ein wenig von dem vielen Guten, das uns durch Euch widerfahren ist, zurückzugeben.

Ulli und Stephan mit Fiona und Laura sagen Danke